
智行理财网
多地网友爆料：工行群发专享提额短信 最高3倍

  

日前，有网友在全国知名的信用卡社区我爱卡上爆料，工行发送提额邀请短信，可将其信用卡额度提升3倍，最高10万元的额度。

根据网友在社区中的爆料，此次短信提额为工行向受邀客户定向发送，虽然短信中写着最高可以提额三倍，最高达到10万，但同时工行也显示以审批为准，而系统审批，则基于用户授权给授权给中国工商银行通过金融信用信息基础数据库查询征信用于提额。

2020年1月19日起，中国人民银行征信中心将向社会公众和金融机构提供二代格式信用报告查询服务，与一代信用报告相比，新版二代征信报告对信息内容进行丰富，优化了信息展示形式，提升了信息更新效率等。
简单的说，这也是二代征信上线后，工行针对既有客户，进行的第一次大规模查征信提额活动。

据一位不愿透露姓名的我爱卡版主表示，工行此次提额活动，可能会有两方面的考量：

一方面也是对内部数据和新的征信数据做一个交叉比对，为征信记录良好的客户提供更优质服务；
另外一方面有可能借此筛查出一些疑似的问题客户。
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从多名网友在帖子下面的回复可以看到，此次提额活动虽然是定向邀请，并非普提，但依然是基于用户的实际征信状况来进行额度上的调整。这也意味着如果你的征信记录不佳，或者是被工行审批人员认为不足以支撑授信额度的话，提额结果可能会不尽人意。

有网友表示，在2019年曾经收到两次邀请提额的短信，结果都没有提额成功。

根据我爱卡社区工行版区今日发帖的情况来看，此次提额为大面积的短信定向发送，并不止针对单一地区。
对于大多数用户来说，额度提升自然是皆大欢喜，但如果收到短信同意后，没有提升的话，也意味着大数据或者征信可能是有不利信息了。
此外，也有网友反映自己在年前申请了3月1日到期临时额度，也可能导致自己不在定向邀请提额的名单当中。
截止2月27日晚6点，我爱卡社区工商银行讨论区发帖量已经超过900帖，为银行街版区中发帖量排名第二的版区。什么是提额
信用卡在下卡以后会有一个初始额度，而随着用户消费记录与还款记录的积累，用户可以主动申请增加额度或由系统主动给用户增加额度，这个就叫提额。
信用卡的额度有临时额度、固定额度之分，提升的额度如果是临时额度，那么必须在规定期间内使用。固定额度则永久有效，提额一般说的都是固定额度。
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